

El tumor se quedó quietecito

El tumor que diagnosticaron a mi padre hace tres años sigue igual.

05/05/2020

A mi padre le detectaron un tumor maligno en el riñón; como ya tenía 88 años aconsejaron esperar y seguir con las revisiones. Yo desde ese momento empecé a rezar a don Álvaro pidiéndole que el tumor se quedase quietecito donde estaba y no creciese, o que desapareciese.

Ya han pasado 3 años y mi padre está bien y parece que el tumor no ha crecido. Agradezco a don Álvaro su ayuda y cada noche sigo rezando la oración de la estampa para que mi padre siga bien.

También don Álvaro me ayuda muchas veces en el trabajo, cuando hay cosas que superan mi capacidad, siempre me echa una mano y acabo sacando ese trabajo adelante.

M. C. - España

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del

correo electrónico
ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pr/article/favor-
atribuido-beato-alvaro-tumor/](https://opusdei.org/es-pr/article/favor-atribuido-beato-alvaro-tumor/)
(21/01/2026)